
Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung zur Sitzung vom 21. Juli 2008 
 
Top 1 Vorstellungsrunde/Anwesenheitsliste 
Delegierte: Laura (Bio) Martin (Politik), Fabian (EKW), Florian (Geo), Susanne (Geo), Judith 
(bbp), Sara (bbp), Daniel (frei FS Jura), Rosa (Medizin), Dio (ev. Theo). 
Nichtdeligierte: Kai (Physik) 
 
Top 2 Antrag zur Schuldentilgung von Kasse e.V. 
Die drei Fachschaften, Fachschaft Geographie, Fachschaft Geschichte und Fachschaft Mathe, die 
als Gläubiger gegenüber Kasse e.V. übrig geblieben sind, werden von Kasse e.V. im Abbau der 
Schulden unterstützt. Hierzu wird sich Kasse e.V. die kommenden drei Semester um ein 
Clubhausfest bewerben. Die drei Fachschaften werden den Erlös der Feste erhalten, müssen aber 
auch die Organisation und die Veranstaltung dieser übernehmen. Die Räteanlage kann hierzu 
kostenlos genutzt werden.  
 
Die Fachschaft Geographie begrüßte nicht den Antrag, da diese nicht auf eine Veranstaltung des 
Clubhausfests eingehen will, von der nicht sicher ist, dass die FS Geo gewinn machen wird. Der 
Antrag wurde an den Fachschaften zur Besprechung wieder gegeben. 
 
Top 3  Kritik am letzten Protokoll 
 
Top 4  Vorschläge zur Tagesordnung 
Keine weitere Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO. 
 
Top 5  Post/Mitteilungen 
 
Top 6  Räte 
GA 
28.07 ? 
04.07 Roland + Kai 
18.08 ? 
 
Top 7  Fächerübergreifende Zusammenarbeit 
Berichte aus den Fachschaften 
Laura (Bio) beschwert sich, dass die Härtefälle in ihrer Fakultät grundsätzlich abgelehnt werden. 
Berichte aus den Arbeitskreisen 
AK freie Bildung + AK Clubhausia: Planen eine Al ternativen Dies (ALDI). Wer auf den 
Mailverteiler will, soll sich bei Fabian melden. 
AK Ract!: Trifft sich Do. den 31.07 um 20 Uhr um über den nächsten Ract zu besprechen. 
Anträge 
Antrag zur Unterstützung des ALDI wurde nicht abgestimmt, da der Antrag nochmal an den 
Fachschaften gehen soll. 
 
Top 8  Hochschulpolitik /Gremienarbeit 
Hochschulrat 
Die „200 Professorinnen“ Ausschreibung sollte wieder bearbeitet werden, da sie juristisch gesehen 
problematisch ist. 
StuWe 
Daniel (freie Jura) war in der Sitzung und berichtet, dass die Miete für die Studentenwohnheime im 
Wert von 6-7% erhöht werden sollen. Die Mensen und Cafeterien sollen eine Preiserhöhung von 5-
6% haben. 
KAStRA-Anträge 

-Antrag auf Förderung einer CD-Aufnahme durch den Allgemeinen Studierenden Ausschuss 
Tübingen wurde nicht abgestimmt, da es kein detaillierten Planungskonzept gibt. 
-Antrag auf Förderung eines Workcamps durch den Allgemeinen Studierenden Ausschuss Tübingen 
wurde ebenso nicht abgestimmt, da es kein detaillierten Planungskonzept gibt. 
Senat 
Laura stellt Eilantrag auf eine Stellungnahme der studentischen Senatsmitglierder zur 
Anhörungsfassung des Zweiten Gesetzt zur Umsetzung der Föderalismusreform im 
Hochschulbereich (ZHFRUG). Einstimmig angenommen. 
Es soll eine Stellungnahme der studentischen Senatsmitglierder zur Anhörungsfassung des Zweiten 
Gesetzt zur Umsetzung der Föderalismusreform im Hochschulbereich (ZHFRUG) geben. Eine 
Stellungnahme wurde schon geschrieben, allerdings soll diese verarbeitet werden und an den 
anderen Hochschulgruppen geschickt. Die Hochschulgruppen sollen beschließen, ob sie die 
Stellungnahme der FSRVV begrüßen oder nicht. 
 
Top 9  Überregionale Hochschulpolitik 
 
Top 10  Allgemeinpolitik 
Christin berichtet von dem Friedensuniversität-Treffen, dass es im nächsten Jahr eine Veranstaltung 
zum Frieden geben soll. 
 
Top 11  Sonstiges 
Die Räte-Anlage besteht jetzt aus zwei gut ausgestatteten Anlagen, die einwandfrei funktionieren. 
 


